

# GRUPO **ECOPETROL** ANUNCIÓ PLAN PARA LOGRAR CERO EMISIONES NETAS DE CARBONO EN 2050

Hace 3 horas / OIL360



Integral SA

Estas metas de disminución de emisiones se medirán en términos de reducciones absolutas y serán revisadas periódicamente

En línea con el compromiso de mitigar el cambio climático, el Grupo **Ecopetrol** anunció el plan que seguirá para lograr cero emisiones netas de carbono en 2050. El objetivo cuenta con metas intermedias y un portafolio de corto, medio y largo plazo, con algunos proyectos ya implementados o en investigación.

En primer lugar, a 2030, el Grupo **Ecopetrol** busca reducir en 25% sus emisiones de CO2e frente a la línea base establecida en el 2019. Según estimativos, proyectados a 2030, esta reducción representaría entre cinco y seis millones de toneladas

menos de CO2e en esta década, lo que equivale a restaurar aproximadamente un área de 500.000 hectáreas, es decir 13 veces el área urbana de Bogotá.

Así mismo, para este año se aportaría cerca del 50% de la meta de reducción que se ha trazado el sector minero energético colombiano. Adicionalmente, la estatal petrolera busca reducir el 50% de sus emisiones totales a 2050.

Estas metas de disminución de emisiones se medirán en términos de reducciones absolutas y serán revisadas periódicamente en virtud de los avances, madurez y competitividad de tecnologías emergentes, y a la evolución del plan de negocios de la compañía.

"Estas nuevas metas demuestran el compromiso del Grupo **Ecopetrol** para enfrentar los grandes desafíos ambientales del mundo y realizar una transición energética ordenada y ambiciosa. Nuestro objetivo es consolidarnos como una compañía integral de energía que, además de fortalecer su negocio tradicional, esté a la vanguardia en la lucha contra el cambio climático y en la aplicación del conocimiento, innovación y tecnología para liderar la descarbonización en Colombia y Latinoamérica. Esta ambición se fundamenta en la sostenibilidad, un concepto que adoptamos en **Ecopetrol** y que ubica a la tecnología en el corazón de la estrategia para lograr una gestión sostenible en las dimensiones ambiental, social y de gobernanza", afirmó Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

En línea con el plan de descarbonización, la petrolera informó que está implementando un plan que incluye la actualización permanente del inventario de gases de efecto invernadero, la implementación de un portafolio de reducción de emisiones, la definición de la hoja de ruta para alcanzar el objetivo de cero emisiones netas y el diseño y ejecución de un portafolio de compensación a través de Soluciones Naturales del Clima.

Este último punto contemplará varios proyectos de deforestación evitada, restauración y siembra de árboles en proyectos agroforestales, entre otros. Además, puede tener también beneficios sociales, en el comunicado entregado por la compañía se aseguró que, "tienen el potencial de reducir de forma eficaz emisiones netas de CO2 y aportar a la Contribución Nacionalmente Determinada (NDC) del país, teniendo en cuenta que las principales fuentes de emisiones de Colombia están asociadas a la deforestación y a cambios en los usos del suelo".

Este plan que viene en marcha desde 2010, ya ha arrojado resultados contundentes. Por ejemplo, entre 2010 y 2020 hubo una reducción acumulada de 8,4 millones de toneladas de CO2e, de las cuales 1,7 millones ya han sido verificadas por un tercero.

Adicional a este plan, la petrolera resaltó que proyecta desarrollar iniciativas de hidrógeno, captura, uso y secuestro de carbono y almacenamiento de energía a través de baterías, siempre y cuando se garantice la competitividad y efectividad de las alternativas.

Fuente: [La República](#)

**Etiquetas**

**Ecopetrol** Plan cero emisiones netas de carbono

Compartir este artículo



Publicado por OIL CHANNEL



## Noticias relacionadas



**ECOPETROL** ANUNCIÓ NUEVO DESCUBRIMIENTO DE **PETRÓLEO** EN EL POZO BORANDA, EN SANTANDER

4 de Marzo, 2021 / 4:50 pm

**Ecopetrol** informó que en el pozo Boranda Sur-2, localizado en Rionegro (Santander), se encontraron hidrocarburos en las arenitas de la Formación Lisama, esto en un espacio... [Leer más](#)



**ECOPETROL** MANTIENE ESTABILIDAD INSTITUCIONAL MIENTRAS OTRAS PETROLERAS POSEEN PROBLEMAS DE MANEJO Y CAÍDAS EN PRODUCCIÓN

2 de Marzo, 2021 / 5:22 am

Mientras que **Ecopetrol** ha mantenido su estabilidad institucional, otras firmas de la región no dejan atrás problemas de manejo y caídas en producción. Injerencias de... [Leer más](#)



**ECOPETROL** Y LA SENDA PARA LLEGAR A 750.000 BARRILES DE **PETRÓLEO** DIARIOS Y 400 MEGAVATIOS EN ENERGÍAS RENOVABLES A 2023

25 de Febrero, 2021 / 8:05 am

El plan de negocios contempla inversiones entre US\$12.000 y US\$15.000 millones, de los cuales 82% se concentrarán en Colombia De la mano con los resultados de **Ecopetrol**, que... [Leer más](#)

### OIL Channel en Twitter

Tweets por @Oilchanneltv

**Oil Channel** @Oilchanneltv  
#Oil360 | Grupo Ecopetrol anunció plan para lograr cero emisiones netas de carbono en 2050 [oilchannel.tv/noticias/grupo...](#)

Grupo Ecopetrol anunció plan para lograr cero emisiones netas de carbono en 2050. Estas metas de disminución de emisiones se medirán en términos de reducciones absolutas y serán revisadas periódicamente En línea con el [oilchannel.tv](#)

Insertar Ver en Twitter

### OIL Channel en Facebook

Oil Channel Industrial Channel  
5.052 Me gusta

**OIL CHANNEL**  
más cerca de la industria

Me gusta esta página Enviar mensaje

**Oil Channel Industrial Channel**  
hace 2 horas

#Oil360 | Grupo **Ecopetrol** anunció plan para lograr cero emisiones netas de carbono en 2050 [https://www.oilchannel.tv/.../grupo-ecopetrol-anuncio-plan-pa...](#)

OILCHANNEL.TV  
**Grupo **Ecopetrol** anunció plan para lograr cero emisio...**  
Estas metas de disminución de emisiones se medirán en términos d...